



Comunicado de Prensa No. 064-10  
México, D.F., 17 de marzo de 2010

## **Conagua, Procter & Gamble y la Delegación Cuajimalpa, impulsan acciones para el ahorro y uso eficiente del agua**

- El Jefe Delegacional, Carlos Orvañanos, asumió 10 compromisos, entre ellos, fomentar la construcción de sistemas de captación para el aprovechamiento de aguas pluviales.
- Por su parte, el Presidente Global de P&G, Chris Hassall, anunció que la empresa impulsará proyectos sustentables en materia hídrica.

La Delegación Cuajimalpa y Procter & Gamble (P&G) firmaron hoy su compromiso para sumarse a la Iniciativa por el Ahorro y Uso Eficiente del Agua, que impulsa la Comisión Nacional del Agua (Conagua) a nivel nacional desde enero del presente año.

José Luis Luege Tamargo, Director General de la dependencia, señaló que el propósito principal de esta iniciativa es que empresas y gobiernos se comprometan a realizar acciones para el ahorro del agua en sus instalaciones y en el hogar.

“Como ustedes saben, la Conagua arrancó esta gran campaña de Nuevos Hábitos, que va enfoca a que todos participemos con nuestro granito de arena en reducir nuestros consumos diarios del agua, precisamente, cambiando nuestros hábitos, pero esos hábitos también están vinculados a productos y aquí es fundamental la participación de las empresas”.

En el acto de firma del Acuerdo que se llevó a cabo en el Exconvento del Desierto de los Leones, José Luis Luege agradeció a Chris Hassall, presidente Global de Relaciones Externas de P&G, a Carlos Paz Soldán, presidente en México y a Carlos Orvañanos Rea, Jefe Delegacional de Cuajimalpa, por su participación en esta iniciativa que refleja el compromiso y alto sentido de responsabilidad del sector empresarial por contribuir conjuntamente con el gobierno al cuidado y uso sustentable del líquido

Destacó que particularmente, P&G signó un Convenio de Colaboración con la Conagua para realizar proyectos sustentables a favor del agua. Como parte de éstas acciones de sustentabilidad y de responsabilidad social, se encuentra la introducción de “PuR” en México, un producto de alta tecnología para purifica el agua contaminada.

Dijo que este producto que ya está certificado en México, sin duda será un recurso muy importante en muchas zonas rurales del país, zonas marginadas que no tienen acceso a sistemas de potabilización, así como en zonas que requieren de purificación y abasto

de agua cuando se presentan daños muy graves por inundaciones o cualquier otra consecuencia de efectos de fenómenos hidrometeorológicos.

En este sentido, destacó que la Conagua colabora subsidiariamente con todos los municipios del país y con todas las delegaciones en el Distrito Federal para mejorar los esquemas de uso eficiente del agua y también para que todas las aguas residuales sean tratadas, sean reusadas y para que las futuras generaciones tengan acceso y disponibilidad de agua potable.

Por ello, reconoció la importancia de que la Delegación Cuajimalpa se sume a la Iniciativa por el Ahorro y Uso Eficiente del Agua, a través de acciones concretas para mejorar la conciencia en el uso del agua entre la población e invirtiendo mayores recursos para mejorar y modernizar las redes de distribución, sistemas de plantas de tratamiento de aguas residuales y sistemas de captación para el aprovechamiento de aguas pluviales, entre otros 10 compromisos anunciados.

“Ciertamente, uno de los problemas más serios en el país, es la sobre extracción de agua de los acuíferos en la Ciudad de México, y por lo tanto, todas las acciones que hagamos para mejorar esa recarga y todas las acciones que los gobiernos municipales y jefaturas delegacionales realicen para captar agua de lluvia, tenemos que apoyarlo”.

Cabe recordar que el pasado 20 de enero, la Conagua y representantes de 80 empresas en todo el país, firmaron la Iniciativa por el Ahorro y Uso Eficiente del Agua, a raíz del análisis de los problemas de escasez en algunas de las grandes ciudades de México.

Las empresas firmantes representan una amplia gama de agrupaciones de los sectores industrial, de la construcción, metalúrgico, servicios, financiero, consultoría, comunicación, ambiental, comercio, manufacturero, seguros, aeronáutico, académico, alimenticio, químico y farmacéutico, electrónico, transporte y de las cámaras y asociaciones.

Asimismo la Iniciativa contempla extender las acciones a todas las delegaciones del Distrito Federal, a los municipios e instituciones, para que sumar esfuerzos mejorando la eficiencia de los organismos operadores de agua y promoviendo también el desarrollo de una cultura del agua, que contribuya a la gestión integrada de este recurso.

**ooOoo**